
Gracias al Hospital San Cecilio

Sr. Director de IDEAL: Por mediación de esta carta nuestro diario, desearía realizar una serie de agradecimientos:

1º) A todo el personal sanitario que, convaleciente de un 'bloqueo de corazón', me pusieron un marcapasos. A la doctora en Cardiología doña Alicia Bautista Pavés y a todo su personal, así como la atención tan grata, muy grata, de todo el personal del Hospital Clínico Universitario San Cecilio de Granada.

2º) Después de dicha implantación del marcapasos tuve la grata compañía de mis amigos, entre ellos el matrimonio formado por D. José Luis Martín, su Sra. M^a Jesús y su niños.

3º) También quiero agradecer la atención inmejorable postoperatorio del personal de la Asociación Ateena, sin cuya atención hubiera estado completamente solo.

Personas e instituciones como las anteriores hacen que Granada sea reconocida internacionalmente como un lugar humanitario.

MARIANO JOSÉ MARTÍNEZ GRIMÁN